

# 地域だより

～市連合町内会の安全・安心なまちづくり活動から～

## 地域の子どもは地域で守る

～下校児童見守りパトロール～



市内には、不審者から下校時の児童・生徒を守る見守りパトロール隊を組織している町内会・各種団体が多数あり、日々活躍しています。

若山団地町内会パトロール隊では、月～金曜日の5日間を17人の隊員が分担して、青葉小学校低学年児童を下校時に自宅付近まで引率する見守り活動を続け、3年目を迎えています。

## 地域の安全は自分たちで

～夜間の防犯パトロールを実施している若葉町内会～



地域には富岸小学校や緑陽中学校、登別青嶺高校があり、児童・生徒の下校時の安全と、街灯の明かりが届かない暗がりの場所を重点的に、平成15年10月からパトロールを行っています。

おそろいのジャンパーやベストを身に付け、不審者や車上ねらい、空き巣などの犯罪を寄せ付けない地域づくりを目指して、監視の目を光らせています。

## スピードダウンによる安全運転

～人と旗の波街頭啓発を市内4地区で実施～



市と市交通安全協会主催の交通安全街頭啓発事業に、今年度から市連合町内会が連携して活動に参加し、若草、幌別、登別、富岸の4地区を重点に沿道を走行する自動車に安全運転を呼び掛けました。

交通安全協会をはじめ、老人クラブシルバー交通安全推進員、町内会員などが多数参加して、交通安全旗を手に交通安全を呼び掛けました。

## 災害に強い地域づくりを目指して

～幌別鉄南地区連合町内会の地域防災訓練～



9月27日(土)に、地震や津波災害を想定した避難訓練が行われ、地域住民120人が参加しました。

ハンドマイクや無線機で避難指示を伝達。リヤカーにお年寄りを乗せ、室蘭警察署のパトカーに先導され、避難所の鉄南ふれあいセンターに避難しました。避難完了後は炊き出し訓練のおにぎりや豚汁で昼食を取りながら訓練の反省会を行いました。

## 若草町内会の手づくりパークゴルフ場を紹介

～平成20年度全国自治会連合会札幌大会で発表～



10月2日(木)に、札幌市の京王プラザホテルを会場に、全国研修大会が開催されました。

町内会の実践活動について情報交換を行うこの大会で、北海道を代表して市内若草町内会会長の佐藤逸夫さんが、町内会会員や地域ボランティアの人たちの手で完成させた手づくりパークゴルフ場や、公園整備などの実践活動をスライドを使って発表しました。

## 平成20年度北海道社会貢献賞(地域活動推進功労者)

～前田文彦さんが受賞～



前田さんは、若緑町内会長、青葉地区連合町内会長、市民憲章推進協議会副会長、市連合町内会副会長などの要職にあって、地域の自治振興や福祉、防犯などの幅広い活動が評価され、北海道知事から表彰を受けました。

特に若緑町内会では、会員が力を合わせて自衛隊前から踏み切りに至る中央通りの植樹柵の花の管理や沿道の除草などの環境美化に取り組んでいます。